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Ehemaliges Zwangsarbeiterlager Neuaubing – wie geht 
es weiter? 

1. Der BA 22 fordert die LHM auf wieder einen Runden Tisch zusammen
mit dem BA, den Referaten, der MGS und den betroffenen Mietern 
zur Entwicklung der Ehrenbürgstraße  einzurichten.

Begründung:

Im November wurde der Verkauf des Areals an die LH München vollzogen.
Wie geht es nun weiter?
Werden die erarbeiteten Konzepte zügig umgesetzt? Wer stellt die von der
MGS und den Referaten erarbeiteten Konzepte rechtzeitig und in 
Zwischenschritten  in einem transparenten Verfahren vor? 
Wie wird der Bezirksausschuss in diese Entwicklungsprozesse immer 
wieder  eingebunden?
In wie weit werden die dort ansässigen Handwerker und Künstler in die 
Planungen einbezogen? 
Es ist notwendig, dass der Prozess, der wohl einige Jahre dauern wird, im 
Einvernehmen mit  dem BA und den Betroffenen weiter begleitet wird. Der
vorangegangene Runde Tisch war ja bereits ein Erfolgsmodell.


